

Conferencia ECOEFICIENCIA EN LA UNI Mejorando nuestro desempeño ambiental

Expositor: Ing. Ricardo Estrada Merino

El Centro de Extensión y Proyección Social de la Universidad Nacional de Ingeniería (CEPS-UNI) ha organizado la Conferencia “ECOEFICIENCIA EN LA UNI: Mejorando nuestro desempeño ambiental” a cargo del Ing. Ricardo Estrada Merino, especialista ambiental del Ministerio del Ambiente, que se llevará a cabo el jueves 6 de abril en el Auditorio del CEPS a horas 4:00 pm.



Considerando la importancia de fomentar en la UNI una nueva cultura del uso ecoeficiente de los recursos, con la asistencia del Ministerio del Ambiente, se ha programado esta disertación con la finalidad de que la Universidad mejore su desempeño ambiental en el marco del cumplimiento del Decreto Supremo N° 009-2009-MINAM y conocer los avances en las demás instituciones del sector público.

Con ello, se da continuidad al Ciclo de Conferencias “Eduardo de Habich”, como parte de la implementación del Plan Anual de Actividades de Responsabilidad Social Universitaria 2017, para contribuir en darle un nuevo sentido al perfil profesional de los graduados, quienes además de asimilar los conocimientos de la especialidad, tengan conciencia de los principales problemas que demanda el país y que su desempeño profesional permita atender y brindar soluciones a dichos problemas con ética y responsabilidad social.

El Ciclo de conferencias se realiza todos los jueves durante los períodos lectivos en el Auditorio del CEPS, de tal manera que los miembros de la comunidad universitaria tengan un espacio de reflexión al participar de las charlas y debates sobre temas de la realidad nacional, emprendimientos, innovación tecnológica y de responsabilidad social, entre otros aspectos.